



02.04.2008 - 10:10 Uhr

Service Allergie Suisse SA certifie les nouveaux aspirateurs Dyson

Zurich (ots) -

Juste à temps pour le lancement sur le marché, les aspirateurs Dyson DC22 Baby, DC24 Ball et DC23 Stowaway ont reçu le label de qualité Allergie Suisse. Ainsi, les appareils sont recommandés pour les allergiques.

En Suisse, toujours plus de gens souffrent d'une allergie. Un tiers environ de la population en est affecté, et l'allergie aux pollens en est la forme la plus fréquente, avec quelque 20 pour cent. Un autre danger provient des acariens. En effet, la réaction à ces arachnides d'un diamètre de 0,3 millimètre figure parmi les allergies les plus fréquentes dans les pays industrialisés occidentaux et parmi les facteurs déclenchants les plus fréquents de l'asthme allergique. Rien qu'en Suisse, une personne sur vingt en est affectée. Or, il s'agit d'une réaction malade aux excréments d'acariens que renferme la poussière ménagère, et qui contiennent des allergènes. On les trouve souvent dans la chambre à coucher, sur les matelas. Les médecins recommandent de maintenir la concentration d'allergènes la plus faible possible à la maison. En plus d'une aération régulière, un aspirateur performant peut également aider. Lors de l'achat, il faudrait envisager des appareils munis de filtres

spéciaux à particules fines (HEPA) et d'un bon pouvoir aspirant. Les aspirateurs Dyson satisfont à ces critères et ils se prêtent bien à nettoyer les matelas et les oreillers.

Air pur garanti

Dyson représente une puissance d'aspiration constante, pas de frais consécutifs et un air non vicié. Le système de nettoyage se base sur une technologie de cyclone et non sur des sacs ou des filtres. De puissantes forces centrifuges filtrent la poussière et la saleté jusqu'aux dimensions d'une bactérie et d'un grain de pollen. Dans la nouvelle génération, cette technologie de Root Cyclone a été perfectionnée: dans le DC22 Baby et le DC23 Stowaway, un cyclone supplémentaire, que l'on appelle un core separator, filtre désormais la saleté et les particules fines de l'air.

En outre, la plupart des modèles de Dyson sont équipés d'un filtre HEPA (High Efficiency Particulate Air) revêtu d'une couche germicide Bactisafe. Le résultat : un air hygiéniquement pur ressort des aspirateurs, 150 fois plus pur que l'air ambiant normal. Un avantage supplémentaire des nouveaux appareils, la vidange facile et hygiénique du conteneur par pression sur un bouton. Dr Georg Schächli, de Service Allergie Suisse (SAS), déclare à ce sujet: Dyson satisfait également, avec la nouvelle génération de produits, à nos critères de certification sévères. Les produits munis du label de qualité Allergie sont donc recommandés par aha! Centre suisse pour les allergies, la peau et l'asthme. En outre, les nouveaux appareils sont dotés d'une garantie de 5 ans.

La certification des aspirateurs Dyson par le label de qualité Allergie garantit qu'ils satisfont aux normes sévères relatives à l'octroi du label de qualité. Figurent parmi les modèles Dyson certifiés: DC22 Baby, DC24 Ball, DC23 Stowaway, les séries DC19 et les anciens modèles DC15 Ball, DC18 Slim ainsi que DC20 Stowaway et le DC21 Motorhead.

Vous trouverez de plus amples informations sur les nouveaux

produits DC22 Baby, DC24 Ball et DC23 Stowaway et le label d'allergie pour download est sur l'Internet au site www.francais.dyson.ch/news/article.asp?mode=Back&id=97.

Contact:

Dyson SA, Bureau de presse
Daniele Müller, PR Manager
Hardturmstrasse 253
8005 Zurich
Tél.: +41/44/200'30'70

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100064110/100558238> abgerufen werden.